

Paris le 12 février 1869

Mon cher Albert,

Je suis sur la voie de trouver de bonnes semences de pommes de terre ; mais je constate que tu ne m'as pas dit la quantité nécessaire.

Si je ne reçois pas réponse de suite je commanderai ce qui est nécessaire pour ensemençer

pour la réserve	2 ^{hect}
pour les domaines	2
	4 ^{hect}

Tu devrais faire payer aux métayers la semence qu'ils emploieront.

Il est d'ailleurs désirable que tu fournisses un jour des semences aux petites gens du pays afin que les mauvaises semences n'empoisonnent pas nos récoltes.

Ton affectionné
F. Le Play

Tu ferais bien je crois de te borner aux porcs du pays, au moins cette année.
Si tu veux la race de Grignon¹, dis-moi exactement ce que tu veux.

¹ L'École impériale d'agriculture de Grignon, fondée en 1826.